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РЕФЕРАТ 

Ключевые слова: КОНСТРУКТИВНЫЙ ДИАЛОГ, 
ЛИНГВОКУЛЬТУРОЛОГИЧЕСКИЙ ПОДХОД, ИНОЯЗЫЧНАЯ 
КУЛЬТУРОЛОГИЧЕСКАЯ КОМПЕТЕНТНОСТЬ, РЕЧЕВАЯ ЭТИКЕТНАЯ 
СИТУАЦИЯ, ДИАЛОГИЧЕСКОЕ ЕДИНСТВО, ЦЕЛИ ДИАЛОГА, 
ТАКТИКА ОБЩЕНИЯ, ФОРМУЛЫ РЕЧЕВОГО ЭТИКЕТА, ПРАВИЛА 
КООПЕРАТИВНОСТИ ОБЩЕНИЯ, АНАЛИТИКО-ПРОДУКТИВНЫЕ 
УМЕНИЯ, ПРОДУКТИВНО-ТВОРЧЕСКИЕ УМЕНИЯ, СИСТЕМА 
УПРАЖНЕНИЙ И КОММУНИКАТИВНО-РЕЧЕВЫХ ЗАДАЧ. 

Цель исследования  – определение особенностей конструктивного 
диалога, описание правил и принципов поведения его участников; отбор 
культурно маркированных языковых средств разных уровней, отражающих 
ментально упорядоченное понимание конструктивного диалога; разработка 
форм и приёмов работы над методическим воплощением идеи 
совершенствования конструктивного диалога студентов-инофонов в 
культурологическом аспекте. 

Актуальность темы исследования связана с необходимостью 
разработки методики овладения умениями конструктивного диалога через 
культурно значимые языковые единицы, сосредоточивающие в себе не 
только собственно языковое представление, но и неразрывно связанные с 
ним внеязыковые смыслы.    
 Объект исследования – процесс обучения конструктивному диалогу 
студентов-инофонов в культурологическом аспекте. 

Предмет исследования – обучающие и воспитательные возможности 
культурно маркированных единиц языка в процессе освоения 
конструктивного диалога. 

Результаты исследования: 
– систематизированы необходимые для обучения студентов-инофонов 

теоретические сведения о диалоге, о функционировании законов логики и 
правил психологии в речевом общении;  

– составлена система упражнений и коммуникативно-речевых задач, 
направленных на овладение иностранными студентами умениями 
конструктивного диалога. 

 Новизна исследования: отобран учебный материал 
культурологического характера, призванный обогатить и дополнить 
основные содержательные линии языкового образования в обучении 
иностранных студентов диалогу. 
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Cultural aspect in training Chinese students to constructive dialogue 
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The aim of the study is to determine the particularity of the constructive 

dialogue, to describe the rules and principles of conduct of its participants, to select 
the culturally marked linguistic means of different levels that reflect mentally 
coherent understanding of constructive dialogue, to develop the forms and methods 
of work on methodological ideas’ embodiment of improving constructive dialogue 
for foreign students in cultural aspect.  

The actuality of this study is the need to develop  methodology skills in 
constructive dialogue and linguistic units, providing not only the language itself, 
but also closely associated with it extra linguistic meanings.      

The object of the study is a process of training a constructive dialogue for 
foreign student in cultural aspect.  Subject of the study is training and educational 
opportunities for cultural marked language items in the process of constructive 
dialogue.   

Results of the study:  We have systematized theoretic information about 
dialogue, logic and rules of psychology in the speech communication for training 
foreign students. We have composed the system of exercises and communicative 
language tasks for students to master the skills of constructive dialogue.  

The novelty of the research: we have selected the cultural training material 
to enrich and complete the main content-line of language education of foreign 
students in learning the dialogue. 

 
 

 


